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AP P L I C AT I O N : PRODUCT LABELS   
  

The Screen Truepress Jet L350UV+ gave    
JH Label Solutions the competitive edge it 
needed to gain market share 

 

 

Established in 1923, James Hamilton Group is a privately-owned family business, now in its third 
generation. Originating as a wrapping paper and twine merchant to the linen industry, the group 
currently has over 100 employees and has enjoyed growth every year. The group’s various divisions 
produce a variety of printed products, from leaflets and brochures, business cards and books, to 
packaging and labels. Additional products and services offered by the group include office supplies, 
bearings, and even cake decorating products for wholesale and retail. 

Labels market since 2008 

To fit with its existing print and packaging divisions, the group entered the labels market in 2008, 
originally as a complementary business offering. Diversifying into the labels market seemed like a 
natural progression for the business. The combined value and synergies of providing print, 
packaging and labels allows JH Label Solutions to serve specific sectors, especially in the food 
industry. By growing organically, the group has built a deep knowledge of its market, knowing what 
does and does not work, and the needs and desires of its customer base. 

The world’s first Screen Truepress Jet L350UV+  

JH Label Solutions has invested heavily in the latest digital print capabilities. In 2017 and after nine 
months of research, it was the first customer to purchase our Screen Truepress Jet L350UV+. There 
are certain sectors that can be better served with inkjet, including beverages and durables such as 
chemical and oil drum labelling. These are perfect for the Screen press. The 60m/min speed and 
wide colour spectrum of the Truepress Jet L350UV+, along with the robust nature of inkjet gave JH 
Label Solutions the competitive edge it needed to gain market share in those sectors, helping it to 
build its client base. 

Fa c t f i l e 

Company: 
JH Label Solutions – James Hamilton Group 
59 Millennium Way, Lurgan, Craigavon 
BT66 8DH · United Kingdom 
+44 28 3832 6761  
https://jhlabelsolutions.co.uk/  
 
Screen Product: 
Truepress Jet L350UV+ 

 

Fast Facts: 
 

– Truepress Jet L350UV+ enables JH Label 
Solutions to perform high-volume and fast -
turnaround print runs, due to the 
technology’s robustness and speed 

–  Other advantages include high quality 
print, colour matching, print quantity 
flexibility and cost efficiencies 

– Inkjet printing also reduces ink wastage  
 
 
 
“Our Screen technology 
has undoubtably enabled 
us to achieve a bigger 
client base and greater 
market share.” 
 
David Hedley, general 
manager of JH Label 
Solutions  

La Screen Truepress Jet L350UV+ a donné à JH Label 
Solutions l’avantage concurrentiel dont elle avait besoin pour 
gagner des parts de marché

Fondé en 1923, le groupe James Hamilton est une entreprise familiale privée détenue désormais par la troisième 
génération. Négociant de papier d’emballage et de ficelle pour l’industrie du linge à ses débuts, le groupe compte 
désormais plus de 100 employés et grandit chaque année. Les divers départements du groupe proposent un 
vaste panel de produits imprimés, tels que dépliants, brochures, cartes de visite, livres, emballages et étiquettes. 
Les autres produits et services proposés par le groupe comprennent des fournitures de bureau, des roulements, 
et même des produits de décoration de pâtisserie pour la vente en gros et au détail.

Sur le marché des étiquettes depuis 2008

Pour compléter ses divisions existantes d’impression et d’emballage, le groupe a fait son entrée sur le marché 
des étiquettes en 2008, à l’origine dans le cadre d’une offre commerciale complémentaire. Se diversifier sur le 
marché des étiquettes semblait être l’évolution naturelle de l’entreprise. La valeur et les synergies combinées 
des imprimés, des emballages et des étiquettes permettent à JH Label Solutions de se mettre au service 
de secteurs particuliers, notamment dans l’industrie alimentaire. En se développant de manière organique, 
le groupe a acquis une connaissance approfondie du marché, au fait de ce qui fonctionne et de ce qui ne 
fonctionne pas, ainsi que les besoins et les désirs de sa clientèle.

La première Screen Truepress Jet L350UV+ au monde

JH Label Solutions a beaucoup investi dans les capacités d’impression numérique dernier cri. En 2017 et après 
neuf mois de recherche, il a été le premier client à acheter notre Screen Truepress Jet L350UV+. Certains 
secteurs s’accommodent mieux de la technologie à jet d’encre, notamment les boissons et les biens durables 
tels que l’étiquetage des produits chimiques et des bidons de pétrole. Ces secteurs sont appropriés pour la 
presse Screen. La vitesse de 60m/min et le large spectre de couleurs de la Truepress Jet L350UV+, ainsi que la 
nature robuste du jet d’encre ont apporté à JH Label Solutions l’avantage concurrentiel dont ils avaient besoin 
pour gagner des parts de marché dans ces secteurs, leur permettant ainsi de multiplier leur clientèle.
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JH Label Solutions – James Hamilton Group 
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https://jhlabelsolutions.co.uk/

Produit Screen :
Truepress Jet L350UV+

Faits saillants :
• La Truepress Jet L350UV+ permet à JH 

Label Solutions d’effectuer des tirages à 
haut volume et à rotation rapide, grâce 
à la robustesse et à la rapidité de sa 
technologie

• Parmi les autres avantages, on peut 
citer la haute qualité d’impression, 
la correspondance des couleurs, la 
flexibilité des quantités imprimées et la 
rentabilité

• L’impression à jet d’encre réduit par 
ailleurs le gaspillage d’encre

Fiche d’informations

« Notre technologie 
Screen nous a 
indéniablement permis 
d’obtenir un panel de 
clients plus important et 
une part de marché plus 
forte. »

David Hedley, directeur 
général de JH Label 
Solutions
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Digital offers a wealth of advantages  

“Digital printing is incredibly important for our production mix because it offers so much flexibility,” 
says David Hedley, general manager of JH Label Solutions. “It’s the ideal print choice for small print 
runs, customisation, and tight timescales. Every customer wants a label that will do their product and 
brand justice. Digital offers a wealth of advantages, including high quality print, colour matching, 
flexibility relating to print quantities, fast turnaround and most importantly, cost efficiencies. An added 
benefit of digital printing is its green credentials, as inkjet reduces ink wastage making the digital 
print process a more environmentally friendly option.” 

David says digital print technology has proven itself over time, becoming more reliable with better 
colour matching fewer machine breakdowns. Advancements in inkjet processes mean the same 
consistent colours can be produced time after time, with a wide scope of applications. “With inkjet 
printing the up-time is phenomenal; 10 minutes set-up in the morning and off you go all day, non-
stop. From a scheduling standpoint, this makes life so easy and our customers benefit greatly from 
this”, he says.  

Fast, consistent and cost-effective 

Digital printing also offers the capability to produce jobs quickly, cost-effectively, consistently and in 
some cases uniquely, without compromising on quality. “At JH Labels Solutions, integrity is key. We 
always strive to offer the best possible labelling. Our digital capabilities allow us to produce print 
perfect, high quality labels that are cost effective, durable, and most importantly, fit for purpose”. 

Further digital investment 

What’s next for JH Label Solutions? “We are planning further digital investment in the finishing side 
of production as more and more customers look to achieve a high-end finish on their product labels. 
This is especially important in the alcoholic beverages market”. 

 

Le numérique offre de nombreux avantages

« L’impression numérique est très importante pour notre production, car elle offre une grande flexibilité », 
explique David Hedley, directeur général de JH Label Solutions. « C’est le choix d’impression idéal pour 
les petits tirages, la personnalisation et les délais serrés. Chaque client souhaite une étiquette reflète son 
produit et sa marque. Le numérique offre de nombreux avantages, notamment l’impression de haute qualité, 
la correspondance des couleurs, la flexibilité relative aux volumes d’impression, la rapidité des délais et, le 
plus important, la rentabilité. Un autre avantage de l’impression numérique est son aspect écologique, car 
le jet d’encre réduit le gaspillage d’encre, ce qui fait du processus d’impression numérique une option plus 
respectueuse de l’environnement. »

Selon David, la technologie d’impression numérique a fait ses preuves au fil du temps, devenant plus fiable, 
avec une meilleure correspondance des couleurs et moins de pannes de machines. Les progrès réalisés dans le 
domaine des procédés à jet d’encre permettent à chaque fois de produire les mêmes couleurs uniformes, avec 
un large éventail d’applications. « Avec l’impression à jet d’encre, le temps de fonctionnement est phénoménal 
: 10 minutes de configuration le matin et c’est parti pour toute la journée, sans aucune interruption. Du point 
de vue de la programmation, cela nous simplifie énormément la vie et nos clients en bénéficient pleinement », 
affirme-t-il.

Rapide, cohérente et rentable

L’impression numérique offre également la possibilité de produire des travaux de manière rapide, rentable, 
cohérente et, dans certains cas, unique, sans compromis sur la qualité. « Chez JH Labels Solutions, l’intégrité 
est au cœur de nos préoccupations. Nous nous efforçons sans cesse d’offrir la meilleure étiquette possible. Nos 
capacités numériques nous permettent de produire des étiquettes de haute qualité, parfaitement imprimées, 
rentables, durables et, surtout, adaptées à l’usage auquel elles sont destinées. »

Nouveaux investissements numériques

Quelle est la prochaine étape pour JH Label Solutions ? « Nous prévoyons d’autres investissements numériques 
dans le domaine de la finition de la production, car de plus en plus de clients cherchent à obtenir une finition 
haut de gamme pour les étiquettes de leurs produits. Ceci est particulièrement important sur le marché des 
boissons alcoolisées. »
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